

私が入隊しようと思ったきっかけは、父が元自衛官で小さい頃から自衛隊での生活、訓練の話を聞き自衛隊に憧れたことです。父は陸上自衛官でしたが、私は日本の海が好きでそんな美しい海を守れるのは海上自衛隊しかないと思い、海上自衛隊を選びました。人々に心から応援される自衛隊員になりたいと思い

自分のまけず嫌いな性格をいかしていこうと思いました。

近況は?

自衛隊での生活では、人それぞれの性格の違いや今までの生活とは違う時間を守る生活に慣れるのはすごく大変ですが、集団生活で大事な皆で協力すること、皆で支え合うことで耐えることが出来ています。スマホを触る時間も決められていますが、班長方もオンオフの楽しさ、厳しさもありますがすごくいい教育隊に出会えたと思います。3km走るのも日々に体力がついていて初め出来なかったことも出来るようになりました。

入隊して感じたことは?

教育隊になり、制服をもらい自分達で縫物をしたりアイロンをしたりと時間との闘いみたいなもので初めはとても大変で苦しく泣いたりもしました。泳ぎも下手でこれからやっていけるか不安でしたが、同期との絆や班長などの支えもあり、少しずつでも体力がつき「これからも頑張ろう、一人じゃない」そんな気持ちになる場所です。分隊という教育隊とはまた違い、大変だと思いますが今この教育隊の皆で終業を迎えたいと思います。

母校の後輩達へ

自衛隊での集団生活が嫌など体力が必要じゃと思っていると思いますが、私は入隊してから不安もたくさんありましたが、心から支え合える同期がいます。体力は正直必要ですが、毎日楽しく笑顔で訓練していたら体力はいつのまにかついています。ちゃんと教官なども一緒に走ったりして支えてくれます。辛い時もありますが、皆笑顔で楽しんでいます。



農業経営高校

令和 4 年度卒業